



Inauguración del Congreso de Derecho Penal, ayer.

ALMEIDA

El presidente de la Audiencia Nacional pide especialización

E. A. S.
SALAMANCA

El presidente de la Audiencia Nacional, Jesús Juanes, abogó ayer en Salamanca por que este tribunal se "especialice" en "delitos económicos específicos", entre ellos los relacionados con el crimen organizado, ahora que existen "posibilidades reales" de que el terrorismo de ETA desaparezca.

Juanes, que participó en el XXIV Congreso Universitario de Alumnos de Derecho Penal de la Universidad de Salamanca, aseguró que "existe una preocupación social grande", ante este tipo de fenómenos delictivos transnacionales, cometidos por organizaciones "en auge", de ahí que sea "conveniente" a su juicio que haya "un tribunal espe-

cializado en este tipo de delitos". Como ejemplo, citó delitos donde ha habido "defraudaciones, engaño, blanqueo de capitales, tráfico de drogas", que recordó afectan a distintos juzgados y en distintas partes del país, y puede retrasar los procesos. Sin embargo, si se unifica se podrán conseguir una "investigación más rápida y eficaz".

Por este motivo, concluyó que aunque el terrorismo desaparezca, la Audiencia Nacional tiene "su razón de ser" luchando contra el crimen organizado". Juanes participó en la mesa redonda titulada *Criminalidad de empresas y delitos de insolvencias punibles*. La vigésimo cuarta edición de este encuentro organizado por la Usal continuará hoy con más sesiones. ■